



izquierda unida

Azuqueca de Henares

El pasado 20 de marzo, la portavoz del grupo municipal de IU, María José Pérez Salazar, ante la crisis sanitaria provocada por el coronavirus, realizó las siguientes preguntas al señor Alcalde, mostrándole así nuestra preocupación por la situación, y muy concretamente, por la de los profesionales y colectivos del municipio:

- 1.- Situación actual de los proveedores que suministran sus productos o prestan sus servicios al Ayuntamiento que llevan meses sin cobrar una serie de facturas adeudadas por éste. En un momento como el actual, en el que se han visto obligados a cerrar sus negocios, necesitan más que nunca poder cobrar los adeudado.
- 2.- Situación de todas las trabajadoras y trabajadores municipales: dotación de materiales necesarios y medidas de seguridad adecuadas para evitar posibles contagios. Necesitan guantes, mascarillas y EPIs.